



Octobre Rose à l'AS athlétisme de La Mennais Mercredi 13 octobre 2021

Pour sa deuxième édition, l'AS athlétisme a organisé ce mercredi 13 octobre une course pour récolter des fonds dans le cadre **d'octobre rose** !

Depuis le 1^{er} octobre, à La Mennais, nous nous mobilisons afin de sensibiliser nos jeunes sur ce cancer qui touche de nombreuses femmes et familles polynésiennes.

Les élèves ainsi que le personnel enseignant et non enseignant ont répondu présents avec pas moins de 162 participants, soit 3 fois plus que lors de la première édition.

Nous avons réalisé 555,200 kms soit le double de l'année dernière et récolté 51000frs

Une mention particulière à Emma (3A) de l'AS athlétisme qui a parcouru 18 km sur ses 2h d'EPS du matin et les 3h d'AS de l'après-midi. Elle est talonnée de près par Adrien et Herenoa (3A) qui ont chacun réalisé 17km200 et Noah (6J) 16km.

Très belles performances.

Les 51000 Francs récoltés s'ajouteront aux autres actions qui ont lieu depuis le 1^{er} octobre au CLM. La somme totale sera reversée à la ligue de protection contre le cancer.

Félicitation à tous pour avoir contribué à aider un peu plus la cause d'octobre rose.

Véronique BOYER Professeur EPS

